

*Die wir lieben, sind nur geborgt.
Wann sie gehen, entscheiden wir nicht.
Wir entscheiden,
ob wir die Erinnerung als Geschenk
annehmen wollen.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Vater, Schwiegervater,
Grossvater und Bruder

Paul Rohrer-Isch

12. Januar 1930 bis 29. Januar 2017

Lieber Paps,
Du bist am Sonntag, nach einem reich erfüllten Leben, im engsten
Familienkreis friedlich von uns gegangen. Wir werden deine
vorbildliche, integre Persönlichkeit, deinen speziellen Humor und
deinen ausgeprägten Sinn für Gerechtigkeit immer in Erinnerung
behalten. In Liebe nehmen wir Abschied von dir.

Die Trauerfamilien

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.
Für die anschliessende Abdankung treffen wir uns am
Freitag, 10. Februar 2017 um 14.15 Uhr
in der Kapelle des Friedhofs Manegg.

Spenden werden an SOS Beobachter und Coop Berghilfe
weitergeleitet.

Traueradresse: Familie Rohrer, Stüssistrasse 88, 8057 Zürich